



Fritz und Engel stehen ihre bisherigen Genossen.

XVIII.

Die Abenteurer wollen ihre Weltfahrerpläne aufgeben.



Neuer Fluchtversuch. — Der Wunderdoktor. — Der Graf und sein Wunderakzifir.
Wie Doktor Eisenbart zum k. k. apostol. Leikmedikus ernannt wird.

Die ganze Kunitzgenossenschaft lag in den Armen des Schlafes; nur Fritz und Engel floh die Ruhe. Gemartert von Sorgen und Gewissensbissen über ihre strafbare Ausführung, starrten sie sprachlos vor sich hin. Sie zankten sich nicht mehr, sie machten sich keine weiteren Vorwürfe — Beide weinten stille vor sich hin. Das gemeinjam erduldete Elend hatte sie gebessert, zur Erkenntniß ihres Leichtsinns gebracht. Der Zufall hatte sie zu Kameraden gemacht, das Unglück machte sie zu Freunden.

Nun gedachten sie sehnsüchtig ihrer Eltern, die sie durch ihre Flucht in Kummer und Verzweiflung gestürzt hatten. Dies bildete fortan den Hauptgegenstand ihrer Gedanken — ein Beweis aufrichtiger Reue. Sie hatten alle Lust eingebüßt, die kaum angetretene Reise um die Welt fortzusetzen. Sie verabredeten einen neuen Fluchtversuch, um in ihre Heimat zurückzukehren. Gern wollten sie sich der strengsten Bestrafung unterwerfen, wenn sie nur Verzeihung erlangen und wieder bei den Ihrigen weilen könnten.